
De :

Envoyé : dimanche 18 octobre 2009 23:53

À : Geipan

Objet : témoignage

Un petit témoignage sur une observation qui m'a intriguée. Certainement aurez-vous une explication. Dans le cas contraire (pas d'explications), je vous autorise bien sûr à utiliser mon "observation" (pas assez précise surement, je ne suis pas très douée pour la précision), mais je préfère éviter les "paparazzis" (humour).

Avec mes remerciements.

Dimanche 18 octobre 2009.

J'ai assisté à quelque chose que je connais pas.

Sur « papier libre », j'essaie de répondre à votre formulaire, en espérant tout à la fois une explication et un mystère....

Mont-Roc dans le Tarn. Village de 176 habitants. Environ 580 mètres d'altitude.

Route de la Calvarié.

Dimanche 18 octobre 2009 entre 21 heures et 22 heures.

Le ciel est très étoilé. La voie lactée très visible. La Grande Ourse est à sa place...

Il n'y a que très peu de lumières parasites, pas de pollution.

Je sors mon chien. Je passe devant le fossé dans lequel j'ai trouvé ma vieille chatte morte la veille au matin.

Je suis un peu triste.

J'amène le chien jusqu'à l'orée d'un petit bois. Je fais demi-tour.

Je regarde le ciel. Il fait environ 4° (pas sûr), pas de vent, pas de pluie ni de neige, pas de brouillard.

Je regarde toujours le ciel, je cherche à repérer les galaxies, les planètes, je ne suis pas très douée, mais ça me fait toujours un peu rêver.

Mon attention est attirée par un trois-quarts de cercle légèrement ovoïde qui ressemble à un gaz un peu plus net et prononcé que celui de la voie lactée. Et puis au centre de ce cercle un objet extrêmement lumineux qui traîne derrière lui une sorte de fumée opaque et très blanche. J'essaie de comprendre et mon cerveau tente d'y trouver un repère ressemblant à un avion, car je constate que l'objet bouge. Puis, restant immobile et prenant comme repère le fil télégraphique juste sous le cercle, je constate que le cercle bouge de façon synchronisée. Je le suis des yeux et en voulant le devancer du regard pour comprendre la trajectoire, je constate que plus loin, le même objet avance de la même façon. Plus loin et plus bas, dans un ciel très net, je vois un avion que j'identifie clairement. Il clignote et son train est beaucoup plus rapide que les deux objets qui m'interrogent et m'interpellent.

J'essaie de percevoir un bruit de moteur, mais je ne sais pas s'il vient de l'objet (l'autre est très loin devant et comme très haut dans le ciel), car des tracteurs travaillent encore à cette heure. Un léger sifflement dans l'oreille, mais j'ai quelquefois des acouphènes.

Je reste immobile toujours. Je décide de regarder jusqu'au bout. Le cercle de brume, et les deux engins disparaissent. L'observation a duré environ 3 minutes, me semble-t-il, mais là non plus, je ne suis pas très douée. Le chien n'a pas bronché.

Je rentre chez moi toute surprise et pleine d'interrogations, je me sens plus vivante et moins triste qu'au début de la promenade.

Je raconte ce que j'ai vu à ma fille de 17 ans. Elle est toute excitée, me reproche d'être sortie sans mon portable pour prendre une photo et lui dire de me rejoindre pour partager cette expérience.

Nous allons sur Internet pour trouver des témoignages, certains nous font sourire, d'autres ressemblent légèrement à ce que j'ai vu.

Je cherche sur les podcasts de « Ciel et Espace », je cherche des images ou des photos qui ressembleraient à ce que j'ai vu pour trouver une explication.

Je m'interroge : ai-je assisté en direct à une pluie de météorites ? Mais ne tombent-elles pas plus rapidement ? Est-ce une comète en deux parties ? Personne n'a annoncé de passage de comètes dans mon ciel.

En cherchant, j'ai trouvé votre site.

Je lis beaucoup de bandes dessinées, tout ce qui sort sur la légende arthurienne, mais aussi le romain contemporain (Pennac, Beauchau, ...) et si j'aime la littérature de Science-Fiction, c'est plus pour l'analyse sociale et politique que pour les extras-terrestres. Qui existent sûrement (je ne suis pas planéto-centriste, ni ethno-centriste), mais dont nous n'avons à priori pas encore capté de signaux suffisamment probants pour être vulgarisés, enfin peut-être, rien n'est sûr dans ce domaine.

Je crois que j'ai « assisté » à quelque chose que je ne connaissais pas, mais que vous saurez m'expliquer.

Je ne sais pas si j'espère une explication, ou un mystère. Je compte sur vous.

De: Geipan

Envoyé: lundi 19 octobre 2009 11:32

À:

Objet: RE : V/Observation Mont-Roc (81) 18 10 2009 AR QUESTIONNAIRE

Bonjour,

Nous vous remercions d'avoir porté à notre connaissance votre témoignage d'observation e nous envoyant très rapidement notre questionnaire rempli. Sachez que vous êtes d'ores et déjà plusieurs personnes, de différents endroits de France, a avoir observé le phénomène. Nous recherchons actuellement sa signification.

Afin qu'une enquête puisse être menée et d'autres témoins trouvés, **nous vous recommandons d'effectuer une déclaration à la Gendarmerie Nationale**, si vous habitez dans une zone couverte par la gendarmerie, avec laquelle nous avons une convention. Cette démarche permet l'ouverture très rapide d'une enquête administrative locale auprès des aéroports, services météo etc.

Le Procès Verbal qui sera établi nous sera ensuite transmis.

Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas" <http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html> où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité.
Cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>